



Bárbara Anderson
"Más que volumen, como en el pasado, la nueva Domecq busca calidad" - P. 28



Francisco Abundis
"53% de la población considera que la muerte de los Moreno Valle fue provocada" - P. 22



Susana Moscatel
"En esta temporada vimos cómo el éxito de algunos puede ser el veneno de varios" - P. 33

Primera sesión. Miguel Ángel Riquelme toma protesta al nuevo Consejo para el Desarrollo Metropolitano de La Laguna 2019, mismo que es encabezado por José Rosas Aispuro Torres

Gobernadores avalan paquete de obras metropolitananas por 400 mdp

BRENDA ALCALÁ, TORREÓN

El Consejo para el Desarrollo Metropolitano de La Laguna, encabezado por los gobernadores de Coahuila y Durango, Miguel Ángel Riquelme Solís y José Rosas Aispuro Torres, aprobó en su primera sesión ordinaria los paquetes de obras para este 2019, por el orden de 400 millones de pesos, inclui-

dos los fondos del año pasado que quedaron pendientes.

Miguel Ángel Riquelme Solís, gobernador de Coahuila, tomó protesta al nuevo Consejo para el Desarrollo Metropolitano de la Laguna 2019, que será encabezado por el Gobernador de Durango, José Rosas Aispuro Torres. De igual manera, se llevó a cabo la firma del acta de la

primera sesión ordinaria 2019 del Consejo.

"Es la primer reunión en donde se habrán de definir obras y proyectos y también como ocurre cada seis meses, se le pasa la estafeta al Gobierno de Durango. Habremos de pugnar y luchar para que bajen los recursos de 2018 y 2019", afirmó Riquelme Solís. **PAG. 8 Y 9**



Gerardo Berlanga Gotés
"Proyectos de conectividad son prioridad de la entidad"

BRENDA ALCALÁ - PAG. 9



"Hay más obras pendientes"
JRAT confía que Federación cederá los recursos del Fondo

LUIS ALATORRE - PAG. 9



Torreón. Familia Herrera inaugura hotel 5 estrellas

Con la presencia de autoridades de Coahuila y Durango, y con una inversión estimada en 150 millones de pesos, ayer se inauguró el *Home & Business Suites Hotel* cinco estrellas, ubicado en la carretera Torreón-San Pedro en la colonia Hacienda El Rosario, casi frente al Territorio Santos Modelo. **MANUEL GUADARRAMA PAG. 14**

Helicóptero despegó de un jardín y se 'desplomó' a los cinco minutos, dice la SCT

M. HERNÁNDEZ Y P. DOMÍNGUEZ, CDMX

No hay indicio de un atentado con agresión externa ni tampoco que se tratara de un error humano del piloto, dijo la SCT. **PAG. 20 Y 21**

Necesita "gran inversión"

Desafiante, el plan de tres aeropuertos, dice la IATA

ROBERTO VALADEZ - PAG. 26 Y 27

Pedro Hernández, nuevo mando de la Policía Federal en Coahuila

ANA PONCE, SALTILLO

El Comisario Pedro Hernández es quien encabezará, en adelante, la Coordinación Estatal de la Policía Federal en Coahuila. **PAG. 13**



Muñoz Ledo. "Soy fajador en el amor y bailé de todo"

FALTAN 2 DÍAS



EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Santa Lucía en Texcoco

La insensata cancelación del aeropuerto en Texcoco eleva los costos de las alternativas. **PAG. 19**